

## 活動報告

### ECO 縁日（遊んで、笑って、体験して、ECO と縁をつなぐ一日）

11月11日（土）花博記念公園鶴見緑地内で「ECO 縁日」が開催され、数多くのワークショップ、マルシェの出店、楽しいステージ発表などもありました。

PARE は市民共同発電所などの紹介パネルの展示、ソーラーカーや風車の工作、手回し発電など自然エネルギーを体感できるブースを出展しました。また、大阪市環境ネットワーク会議に参加している団体と協力してスタンプラリーも行いました。



工作の順番待ちしている参加者



手回し発電で電車を走らせている子ども

ブースには70名ほどの方が立ち寄り、工作や手回し発電で電車を走らせるなど楽しんでいただきました。展示していた環境工作教室の宣伝パネルを見られた方から、地域での開催を検討したいので内容について説明をして欲しいとの依頼があり、後日、説明会を開催し、次年度の企画を検討していただ

けることになり、今後に向けて有意義なイベント参加になりました。

### New 鴻池ファミリーフェスティバル

11月26日（日）新型コロナウイルス感染症で中断していた「第38回 New 鴻池ファミリーフェスティバル」が、東大阪市寺嶋公園で4年ぶりに開催され、PARE はソーラーカーや風車の工作、オナモミのダーツなどを出展しました。オナモミを知らない子も多く、これからも自然の物を使った企画をすすめていくことが大切と感じました。

今回は、まんてんマルシェさんとの共催で、これまでにない来場者となり、キッチンカーは材料がすべてなくなり、マルシェの終了時間を待たずに閉店になる出店者もあり、イベント全体は大盛況でした。



PARE の出展ブースの様子

### 4駆4Kのソーラーカー工作の企画決定

ニュースレター63号の表紙「4駆4Kうさぎソーラーカー」の記事を読まれ、ご自身がサイエンスカフェ講師として参加している方から、ヘルスコープおおさかのこども班会「コペルくん」で、うさぎソーラーカー教室を開催できないかとお声かけください、2024年度に夏休み親子環境工作教室を開催させていただくことになりました！

まだまだ皆さんからの企画のご依頼お待ちしております。

PARE スタッフ 島田和幸